

# Karriere-Highlight vor der Haustür

Salzburger gegen starke Konkurrenz beim Anif-Challenger Außenseiter.

CHRISTIAN MORTSCH

**ANIF.** Das Starterfeld ist komplett – Salzburg kann sich auf eine Woche Weltklassennis freuen. Zwar hat mit Yoshihito Nishioka die Nummer zwei kurzfristig abgesagt, doch sollte das bei der Dichte an interessanten Spielern in Anif nur eine Randnotiz sein. Schon am Sonntag (ab 10 Uhr) rittern 16 Spieler um vier Plätze für den Hauptbewerb (ab Montag). Lukas Neumayer und Jakob Aichhorn können dabei in erster Linie Erfahrung sammeln.

Denn egal welchen Gegner die Auslosung am Samstagabend bringt, die beiden sind bei ihrem Debüt auf der ATP-Challenger-Tour klare Außenseiter. „Ich freue mich irrsinnig. Es gibt nicht viel Schöneres, als das erste Challenger in meiner Heimatstadt spielen zu dürfen“, sagt Aichhorn, der in Anif trainiert und Bundesliga spielt. „Natürlich bin ich Außenseiter, aber sicher nicht völlig chancenlos.“ Aichhorn unterlag zuletzt bei den Staatsmeisterschaften im Achteelfinale dem nunmehrigen Finalisten Maximilian



Lukas Neumayer

BILD: SINGEPA

lian Neuchrist und erreichte im Doppel mit Gregor Ramskogler sogar das Endspiel. Die Generalprobe für Sonntag steigt am Samstag, wenn Aichhorn mit Zweitliga-Meister und Aufsteiger Anif in der letzten Runde in Wildhofen gastiert.

Auch Neumayer hat mit einer weiteren Talentprobe bewiesen, dass er sich die Qualifikations-Wildcard für Anif verdient hat.

Der 18-jährige Radstädter bot dem ATP-Tour erprobten Steirer Sebastian Ofner im Halbfinale der nationalen Titelkämpfe in Oberpullendorf beim 3:6, 6:3, 3:6 einen Schlagabtausch auf Augenhöhe und bekam dabei gleich einen Vorgeschmack auf Sonntag, wo er auf einen Spieler ähnlicher Klasse trifft. „Hätte ich die eine oder andere Chance besser genutzt, wäre vielleicht mehr drinnen gewesen. Aber ich bin zufrieden und freue mich schon sehr auf Anif. Matches gegen so starke Spieler bringen mich weiter“, sagt die Nachwuchshoffnung.

Am Montag startet der Hauptbewerb des 111.000-Euro-Events in Anif. Österreich ist mit Dennis Novak und dem frischgebackenen Staatsmeister vertreten. So spielen sich Ofner und Neuchrist am Samstag nicht nur den prestigeträchtigen nationalen Titel, sondern auch die Wildcard aus. Die anderen zwei Freikarten für den Hauptbewerb gehen an den als Nummer eins gesetzten Welt ranglisten-44. Filip Krajinović und an Anifs Toplegionär, den Deutschen Peter Heller.

## Goalie-Talent wechselt in den Profibereich

Der Zweitligist Juniors OÖ verpflichtet Christoph Entfeller.

**SALZBURG, LINZ.** Im vergangenen Sommer feierte der Salzburger Christoph Entfeller im Seekirchen-Trikot sein Debüt in der Regionalliga Salzburg. Ein Jahr später wollte das 17-jährige Goalie-Talent eigentlich beim Salzburg-Ligisten Neumarkt den nächsten Karriereschritt machen. Doch es kam anders: Entfeller überzeugte in Probetrainings beim Fußball-Zweitligisten Juniors OÖ und unterschrieb am Donnerstag seinen ersten Profivertrag bei der Amateurtruppe des Bundesligisten LASK. In der Stahlstadt will der junge Salzburger seinem Traum von einer Profikarriere wieder einen Schritt näher kommen.

Ein attraktives Testspiel bestritt am Samstag der Regionalligist Austria Salzburg: Die Violetten treffen um 17 Uhr in Graz auf den ambitionierten Zweitligisten GAK.

## Viehhausen aus dem Titelrennen

**SALZBURG.** Bei der Austrian Squash Challenge im Europark darf sich der SC Viehhausen keine Hoffnungen mehr auf den Bundesligatitel machen. Die Salzburger schlugen sich tapfer, unterlagen aber letztlich dem zweiten Team von Wiener Neudorf Mödling am Freitag mit 1:3. Mathias Ebenberger holte in einem unknäppigen Viertelfinale den Punkt für Viehhausen. Weiter geht es für die Salzburger am Samstag um 9.30 Uhr. Im Spiel um Platz fünf treffen sie auf das Squashteam Tirol. Im Anschluss daran ist der Rekordstaatsmeister und Organisator des Turniers, Aqeel Rehman, mit dem Titelfavoriten Team Oberösterreich im Glascourt im Europark zu sehen.

## Letzte Chance auf eine EM-Medaille

**DORTMUND.** Mit drei Kämpfen und einem Trainer ist der A. C. Wals zur Junioren-Europameisterschaft in Dortmund gereist. Die Freistil-Ringer Benedikt Huber (bis 70 kg) und Julian Neumaier (bis 97 kg) mussten sich bereits in der Qualifikationsrunde jeweils mit 0:10 geschlagen geben. Die letzten Hoffnungen der Walsler auf eine EM-Medaille ruhen damit auf Matthias Haut-haler, der am Samstag im griechisch-römischen Stil (bis 72 kg) in der Qualifikationsrunde gegen den Bulgaren Dimitrov antritt. Unterstützt wird das Salzburger Talent dabei vom mehrmaligen Staatsmeister Benedikt Puffer aus Wals, der bei der Junioren-EM als Trainer fungiert.

## SPORT AM WOCHESENDE

### Samstag

#### Fußball

**Testspiele** (Auswahl): B'hofen – St. Johann (10), Grödig – V. Steyr (Rif, 16), Red Bull Salzburg – AS Monaco (Anif), Berndorf – Siezenheim (beide 16.30), Adnet – Plainfeld (beide 17).

#### Tennis

**Herren-Landesliga:** Eugendorf – STC, Niedersill – St. Johann, Bad Hofgastein – Neukirchen, Union TCS Bergheim – UTC Bergheim (alle 13).  
**Damen-Landesliga:** Seekirchen – Eugendorf (13), Rif – Henndorf, Schwarzach – Niedersill (beide 14).

#### Squash

**Bundesliga:** Finale (Europark, 9.30).

#### American Football

**AFL Division 1, Conference B:** Salzburgs Football Team – Cineplex Blue Devils (Maxglan, 17).

#### Leichtathletik

**Landesmeisterschaft:** Allgemeine

Klasse und U16 (Rif).

#### Wasserball

**Herren-Bundesliga:** Paris Lodron Salzburg – WBC Tirol (Rif, 17).

#### Stocksport

**Damen-Staatsliga:** UEV Fracking/Geretsberg – Söding (12).

#### Pferdesport

**Salzburg Cup:** Dressur (Gastein).

#### Sonntag

##### Tennis

**ATP-Challenger:** Quali (Anif, 10).

##### Fußball

**Testspiele:** Kuchl – Bramberg (16).

#### Wasserball

**Herren-Bundesliga:** Salzburg – WBC Innsbruck (Rif, 10.30).

#### Pferdesport

**Salzburg Cup:** Dressur (Gastein).